
necesario crear una normativa com-
plementaria que, contemplando el pro-
blema como un todo, ya que todas las 
explotaciones se realizan sobre un 
mismo acuífero, evite la sobreexplo-
tación. 

Como miembro del comité para el 
aprovechamiento de las aguas subte- 

rráneas, y conociendo la labor que se 
está llevando a cabo, estoy muy ilu-
sionado y esperanzado en que muy 
pronto los frutos de este importante 
recurso del subsuelo de Albacete sean 
una realidad, que contribuyan al de-
finitivo despegue económico de nues-
tra querida provincia. 

M.S.A. 
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